

1926

## PREMIÈRE ÉMISSION DES TIMBRES NON SURCHARGÉS D'ALGÉRIE

### Série des vues d'Alger

Cette série est présentée selon les affranchissements, les oblitérations, la poste aérienne, les spécialités, etc... mais pas nécessairement dans l'ordre chronologique. Différentes émissions se sont échelonnées de 1926 à 1941.

Les motifs suivants ont été utilisés: la Kasbah, la mosquée de Sidi Abderahmane, la mosquée de la Pêcheurie et les arcades de Mustapha.

Les 65 et 90 centimes furent surchargés en 1939; en 1941, un entier à 80 centimes a été émis; en 1942 sur les timbres de 30, 40 et 50 centimes, la mention RÉPUBLIQUE FRANÇAISE a été supprimée.

Les ports de cette époque pour une lettre < 20 gr. étaient le 16 juillet 1925 de 30 c., le 1<sup>er</sup> mai 1926 de 40 c., le 9 août de 50 c. et le 17 novembre 1938 de 90 c.



**Les 4 sujets sont présents sur cette lettre.**

**Destination Suisse**, de Kalaa (bureau de distribution), 12 février 1932, lettre de plus de 20 gr. et recommandée, tarif UPU du 1<sup>er</sup> août 1926 = 3.90 frs.